

DEJATE DE MIEDOS QUE DIOS ESTÁ CONTIGO

Los dones que Dios otorga y que a menudo desperdiciamos
En otro tiempo añoramos su desperdicio o desvío
pero no es reclamo mío
lo que expreso en estas letras
ni poso yo de poeta
para decir lo que les digo.

Y sin pecar de ignorante,
seguro estoy de informarte
que usarlos es productivo
y le sirve de incentivo
a la gente con quien vives
comunidad o familia
la herencia la hacemos todos
y todos nos preocupamos por las cosas que suceden.

El futuro no lo vemos
pero imaginarlo podemos
y si Dios nos lo permite
contá con un mundo nuevo
donde todo lo que anhelas
será hecho sin recelos

Será paz y amor juntos siempre
y seremos uno solo
que si es paisa, costeño o rolo
eso nada importará
serán regiones y raza luchando por la verdad
donde el agua no sea cara, ni se va a privatizar.

Si no despertás ahora de la cruda realidad
seguirás en tu bostezo y en tu espacio sideral
sin pensar que sed sentimos
hasta sin cargar morral

y olvidando qué nos hizo estas tierras habitar.

Despertate pues paisano
amigo, hermano y mortal
y defiende ya tu vida
que el agua se va a agotar
porque llegaron las megas
y no en gaseosa glacial

Nos estudian por encima, por abajo
y por los lados
y hasta ahora ni un estudio completo han socializado
No se presentan sinceros
y nos llegan disfrazados
con cara de niños buenos
y también muy ilustrados
renovaron ya las prácticas de métodos usados
pero van por el tesoro que el campesino ha cuidado.

Ríos, quebradas, riachuelos, caños y manantiales
pero no es solo lo que quieren
también buscan minerales.

El mármol los vuelve locos
la caliza los trastorna
se llevan nuestros recursos
y así siguen, con su sorna.

Nadie los ha detenido en su voraz destrucción
porque dicen que en las CAR el rey es la corrupción
dónde licencias se otorgan depende la dimensión
pero del fatal soborno en fajos y por montón

para taparse los ojos
y no ver la destrucción.

Aquí ya estamos cansados y le
haremos un plantón
para que entiendan que los campos
de los campesinos son
y que no necesitamos sino inversión
por montón
pero del gobierno Santos
y el actual gobernador.

que se vea el desarrollo
en el campo del oriente
y que el señor presidente
visite esta tierra grata
que esperamos que esa plata
que invierten en guerra y muerte
se invierta en los campesinos
para que se hagan más fuertes
y produzcan en sus tierras
lo que come nuestra gente
que lleguen a producir hasta en la
tierra inerte
sin que sea cosa de envidias
ni cosa que mal afecte
que todo lo que tenemos
ahora se nos respete
y que no se crean mejores
porque no cargan machete.

Respetamos a la gente
pero que también respeten
que aquí llegamos primero
y somos dueños del caspete.

Si preguntan quiénes somos
pues digan "somos de oriente"
¿qué si defendemos lo nuestro?
"amigo, con eso cuente"
Porque siempre conservamos
la herencia de nuestra gente
Naturaleza y paisajes
de bellezas imponentes
que ahora todos pretenden
de maneras indecentes.

Nos conocen ya la risa
porque somos gente nobles
que atendemos al llega
sea débil o sea un roble
el color no nos afecta
la economía mucho menos
si es de otra religión
porque practica otro credo
y si político es
o no es su fuerte en ruedo
al igual lo recibimos
sin acordarnos del miedo

Pero nos han defraudado
con cuentos que no son ciertos
llevarse todo lo nuestro
por cascabeles y espejos
olvidando que nosotros somos
nativos del pueblo
y que cuidamos la herencia
que dejaron nuestros viejos.

de aquí no nos saca nadie
ya corrimos suficiente
por cuenta de esos bandidos
que se creían competentes
para matar campesinos
en el olvidado oriente
parece que con la venia
de algunos expresidentes
que con falsos positivos masacraba
nuestra gente.

Historias hay muchas de esas
no queremos repetirlas
ni sacar más carteleras
por una negociación mal hecha
porque unos pocos dijeron que se
hace la represa
sin importar si se acorta o se hace
más amplia la brecha.

De odios estamos llenos
de envidia y otras malicias
robar a los ya robados será la peor
inmundicia
porque han sido buenos muchachos

ignorantes de las leyes
y esos les ha causado
que otros vivan como reyes
al robarles las tierritas
que araron con propios bueyes.

¿Será otro desplazamiento?
¿Otra vez para mi gente?
¿Qué será de nuestra herencia,
patrimonio del oriente?
¿Será que a los desplazados nos
reparan diferente?
¿Por qué nadie dice nada y se
muestra indiferente?
¿Habría algún soborno que
perturbara la mente
o que haga perder lo poco que se
tiene de decente
vendiendo lo que no es de ellos
y que sí es de ésta, mi gente?
Yo si quisiera escuchar lo que diría el
presidente
Si para que haya paz fabricaría un
puente
que la paz sea para todos
y no algo que nadie rente.

Son varias las inquietudes que mi
corazón emite
que dan vueltas en mi mente
y que por eso transmiten
a ver si ustedes resuelven
lo que otros no admiten.

Que el recurso natural ni lo alteren ni
lo limiten
en este mi territorio
que hoy compran con confites.

Que se hagan los estudios
que la ANLA los revise
que Integral sea legal
y que no nos improvisen
con estudios incompletos
o alteradas las matrices
revolcando todo aquello
que nos hacía felices.

La pesca, la minería, la caza y otros
oficios
que en el Samaná se hicieran
hoy se encuentran en peligro
y exigimos el derecho a asegurar a
nuestros hijos
con un futuro mejor
que el que nosotros vivimos
porque no valdría la pena retener a
tantos litros
de agua que transporta tan gustoso
bocachico
y el cual no podrá saltar ni en
garrucha u otro tipo
de cosa que lo impulsara 140
metricos
sino es pa' ayudar al otro
que estaba hace ratico
y los cuales son colonos de esto
llamado PRODIGIO.

Arnulfo Berrío Naranjo

21 de enero de 2017